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你在影院吃过
榴莲臭豆腐吗？
港城多家影院呼吁观众不要带坚果或异味食物进场
文\片 本报记者 李大鹏

10日晚上，一名观众在深港国际影城检票时因外带零食入内与工作人员发生冲突，并惊
动了警方。11日，记者走访了多家影城，几乎所有的影院都称不允许外带食品进场。其中深港
影院的工作人员称，观众有时带着包子、水饺、榴莲等有异味的食物进场，影响观影环境，这才
出此规定。

不准外带食品进入影院，到底是霸王条款，还是不得已而为之，记者对此进行了探访。

◇外带食品看电影遭拒 观众和影院发生冲突
10日晚上，一位网友

发帖，称自己在深港国际
影城准备看泰坦尼克号
时，一位男观众因带零食
入场与影院工作人员发生
争吵，这名观众把外带的
零食存好后，与工作人员
再次发生推搡。之后有人
报警，警察赶来后将工作
人员和观众带到了影院办
公室进行了处理。

11日中午，记者来到
位于南大街的深港国际影
城，一位经理称昨晚确实有
这么回事，当时一对青年来
看电影《泰坦尼克号》，因为
观众外带食品，工作人员让
其存包，然后这名男观众骂
骂咧咧的，之后便发生了冲
突，对于动没动手他称并不
清楚，不过警察随后赶到了
现场。

记者注意到，在深港
国际影城售票处一旁便是
销售饮料、零食的柜台，这
位经理告诉记者影院自售
的零食也只能在外面吃，
不准带进场。记者在售票
处的电子屏上看到显示：
禁止外带食品。

此时，正有一名观众
买票，记者问其知不知道
不准带食品入场，他说：

“不知道，也没打算买，电
影院里的东西不便宜，一
瓶饮料5块，最小的爆米花
要十来块。”

芝罘区市民李先生也
说自己每次和女朋友去世
茂时尚欢乐影城，都是从外
面买完再放包里带进去，本
身电影票两人就得七八十
元，如果在里面买吃的、喝
的，那就得小一百。

◇影院都说不让带食品进场 都称是为了观众好
对于不让观众带食物

入场，深港国际影城的一
位工作人员称电影院方面
也有自己的苦衷，他说每次
观众走后，都留下很多垃
圾，例如瓜子皮、坚果壳。由
于影院里面都铺的是地毯，
打扫起来非常麻烦。还有的
观众带着包子、饺子、榴莲、
臭豆腐等异味比较大的食
物，给其他观众观影带来了

不好的影响。
记者问这种做法是否

会流失观众，这位工作人
员说：“我们不能一味迁就
观众，否则这样低端的服
务还会丧失部分高端客
户，像白领等很多高层次
的观众都想有个好的观影
环境。”

11日下午，记者来到
新世纪电影城，工作人员

称这里禁止观众带瓜子、
坚果和有异味的食物进
场，“看到观众带着会上
前制止，但是放在包里看
不见也没办法。”工作人
员称每次观众走后会留
下不少垃圾，嗑瓜子发出
的声音也很让人烦，对于
其他一些食物电影院并不
干涉观众。

世茂时尚欢乐影城的

工作人员称他们也是谢绝
观众外带食品，“电影院是
公共场所，也是一个相对
优雅的场所。”工作人员称
如果观众带瓜子等带壳的
或有异味的食品进场，吃
东西会发出声响或散发气
味影响其他观众的观影感
受，“我们自己影院的商店
也是不会销售坚果、瓜子
之类带壳食物。”

第三届孝亲敬老楷模评选开始

本报4月11日讯 (通讯
员 鲁燕 记者 柳斌)

烟台市第三届“烟台市十大
孝亲敬老楷模”评选工作已
经开始。

本届孝亲敬老楷模的
评选标准为：孝敬父母、长
辈，事迹感人至深；理解尊
重再婚父母，对待继父母如
同生身父母；义务赡养社会
老人，事迹典型，在社会上广
为传颂；在为老服务岗位上
勤勤恳恳，无私奉献，受到所
在单位和社会公众的一致好
评；热心捐助老年公益事业

或投资老年福利事业，具有
良好的社会影响力。

此次评选将评选出10

名孝亲敬老楷模和10名孝
亲敬老楷模提名奖。

事迹特别突出者，将推
荐参加第五届“全国孝亲敬
老之星”和“中华孝亲敬老
楷模”的评选，将全市最好
的孝子推向全国。

广大市民可积极参与，
在5月中旬之前，将身边的
孝亲敬老模范推荐到当地
老龄部门，由当地老龄部门
进行初选推荐。

看热播“穿越剧”

准妈妈闻“麝香”色变
中医专家：电视剧太夸张，盲目紧张没必要

拍卖公告
烟台琪恒拍卖有限公司

烟台琪恒拍卖有限公司接受
委托，依法对烟台市牟平区博美家
电商场部分资产(包括五菱小型面
包车一辆、存货、在用低值易耗品、
保险柜、电脑打印机等)进行公开拍
卖。该拍品竞买保证金为1 . 8万元。
有意竞买者请于拍卖日前持有效
身份证明及缴纳保证金的单据到
我公司办理竞买手续。
预展自公告之日起
缴纳保证金账号：06560120100001505

开户行:烟台银行牟平政府街支行
拍卖时间：2012年4月23日上午10点
拍卖地点:烟台市牟平区正阳路313号
牟平区人民法院三楼大审判庭
联系电话：4710238、15154508888、13793508351

公司QQ：2268881326

公司电子邮箱：ytqhpm@163.com
2012年4月12日

对此，山东同济律师事务所王智光律师称，消费者权益法明确规定消费者有自由选择商品和服务
的权利，观众去看电影是一种文化消费，电影院需要给消费者提供具体时间放一场什么形式的电影，在
这段时间内，消费者只要不带法律禁止的如毒品之类的物品进入电影院，自己想带什么吃的都是自己
的权利。

不过从另一个角度看，不允许外带食品是电影院自己规定的，目的是为了带动影院的食品外销，这
也可以理解，电影票现在已经那么便宜，跟KTV一样需要通过卖东西盈利。同时，一些不自觉的观影者
带入一些有气味的食品，也影响了整个观影环境，对其他观影者也不公平。
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本报4月11日讯 (通
讯员 陈展鹏 记者 孔
雨童 ) 近期，随着电视连
续剧《甄嬛传》的热播，麝香
红花两味中药材会导致孕
妇流产的传言在坊间搞得
沸沸扬扬，使得不少准父母
心惊胆战。对此，市中医医
院妇产科专家表示，麝香在
生活中很难接触到，而红花
亦非孕期绝对禁用药，正确
使用才是关键。

“这一阵子很多
孕妇咨询麝香、红花
的事。”11日，市中医院
妇产科医生刘芦平告
诉记者，随着电视剧

《甄嬛传》播出，剧中后
宫争斗中为致人流产
使用的“红花”“麝香”
成了不少孕产妇的大
忌。有的产妇在中医院
开药时，因为个别药方
中含有红花，孕产妇会
一再紧张的询问是否
有危险，有的表示坚决
不用这种药。

刘芦平介绍，这
种紧张其实完全没有
必要。就药物本身的价
值来讲，麝香是一味名
贵的药材，不夸张地
讲，纯正麝香一般人想
接触都很难有机会接
触到。不过，高级香水
及部分药品里也含有
少量麝香，但剂量很
小，一般不会对孕妇
构成威胁。但孕期毕

竟属于特殊时期，因个人体
质的差异，医生还是原则上
建议怀孕的妇女远离含有
特殊芳香的物品，以免引起
不必要的麻烦。

针对也有孕妇询问孕期
是否能够使用红花。刘芦
平解释说，如果孕期疾病
是因血瘀引起的，少量使
用红花是可以的。红花同
麝香一样，关键在于应在中
医的指导下使用。

福山撤并6所农村中学

本报4月11日讯 (通讯
员 王海成 记者 李楠
楠 ) 今年秋季开学，福山
区将撤并6所农村初中，学
生集中到崇文中学就读。新
学校对学生实行免费午餐、
免费寄宿和校车免费接送。

据了解，福山区投资
3000万元，对原福山区高级
职业学校按省级合格初中
学校标准进行改造，改造后
新成立寄宿制学校——— 福
山区崇文中学。今年暑假期
间将撤并烟台十八中、烟台

二十中、烟台二十一中、烟
台二十二中、烟台二十三
中、高疃镇中学六所中学，
撤并后，学生全部集中到崇
文中学就读。同时对全区教
师进行统一调配，拟选拔
300余名优秀的教职工到崇
文中学工作。

另外，福山区农村学
生集中到城区上初中，将
在午餐、住宿、校车接送
方面实现全面免费，方便
了学生和家长，让学生能
够更加安心地学习。

盲人针灸推拿有了本科班
滨州医学院省内首次单考单招视障生

本报4月11日讯(记者
李楠楠) 滨州医学院中医
学(针灸推拿方向)今年面向
全国招考16名视障考生，录
取后考生将开始五年制医
学本科的学习，这意味着盲
人针灸推拿有了本科班。

4月7日至8日，滨州医
学院与北京联合大学在
北京联合大学特教学院
举行了2012年残疾人高等
教育单考单招录取考试，
来自全国29个省市自治区

直辖市的考生参加了此
次考试，其中报考中医学
(针灸推拿方向)视障考生
44名。

“目前正在阅卷，预
计4月下旬就能出成绩。届
时被录取的学生将会同
2012级新生在9月份一起
开学。”滨州医学院特教
学院办公室主任王友磊
说，“考虑到保证学生的
培养质量，预计将录取16

名考生，学校将为录取的

视障考生单独设立班级，
改造部分宿舍和食堂，保
证新生有一个良好的学
习生活环境。”

王友磊介绍，这是目
前省内首次面向视障考
生招收中医学(针灸推拿
方向)本科专业。

考考生生入入场场。。 滨滨医医提提供供

本报4月11日讯(记者
侯文强) 11日上午，烟台市
市长王良和相关部门负责人
来到东部高技术海洋经济新
区示范起步区，并召开了现
场工作会议，研究下一步对
该区域的政策扶持等问题。

根据《关于规划建设烟
台东部高技术海洋经济新区
的意见》(下简称《意见》)，东

部新区会首先打造一个示范
起步区，牟平区滨海地带西
部、养马岛、金山湾区域和高
新区滨海地带 ,成为了东部
新区开发建设的起步区。烟
台市将在这个区域内先期规
划15-20平方公里可集中开
发利用的区域，由市里集中
人、财、物力，直接组织开发
建设，尽快树立起新区形象。

烟台市发改委国民经济
综合科负责人说，选择这些
区域都很有讲究，牟平区滨
海地带西部有大量可利用
土地和百余个大项目，养马
岛将在今年组织开发，金山
湾环境得天独厚，高新区滨
海地带则将打造成烟台产业
高地。

据了解，“烟台东部高技

术海洋经济新区”的名称 ,是
经过与省领导和省有关部
门多次衔接，充分考虑海洋
经济新区发展方向、功能定
位等因素，以及下步争取建
设国家海洋高技术产业基
地、加快建设烟台国家级海
洋科研成果转化基地的需
要，反复研究拟定的。东部
新区已纳入全省海洋经济

新区建设盘子，享受同等政
策，予以重点推进，并有望
纳入全国海洋经济发展规
划。

目前，市发改委正牵头
编制东部新区发展规划，拟
完成初稿后，经市政府审议
后报省里批准实施。市规划
局正牵头编制东部新区概念
性总规，拟于6个月内完成。

市领导昨日视察示范起步区②②
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